



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Castejón advierte que el equipo de gobierno actúa demasiado a la ligera sin reconocer los posibles inconvenientes

Para el PP la ubicación del polígono industrial de Soterranyes no responde al interés general

Vinaròs 08-12-2009

Ante las declaraciones del equipo de gobierno de Vinaròs sobre la tramitación del futuro polígono en les Soterranyes, el Diputado Autonómico y concejal Mariano Castejón ha calificado de desacierto las actuaciones emprendidas por el Ayuntamiento, gobernado por PSOE y PVI, al centrarse en adquirir terrenos de la reserva de suelo cuando desconocemos si cuentan con propuestas viables a nivel empresarial para actuar tan decididamente y sin contar con la seguridad de una recalificación del suelo, dado que se enfrenta a graves perjuicios a nivel medioambiental que pueden evitar una declaración de impacto ambiental de carácter positivo”.

Ante el anuncio del concejal de Urbanismo de Vinaròs sobre la aprobación de las bases para la redacción del proyecto del polígono industrial de les Soterranyes. valorado en 950.000 euros más IVA y su afirmación de que tras la publicación de las condiciones se iniciarán los trámites para desarrollar esta zona industrial, el Diputado Autonómico y concejal vinarocense Mariano Castejón ha manifestado sentirse “preocupado” por el anuncio de Balada. “Creemos que lo hacen de forma precipitada en unos terrenos donde aún no se ha hecho la recalificación y no se dispone de los permisos correspondientes”, apuntó, y añadió que “parece que quieren hacer creer que el polígono esté aprobado definitivamente, cuando sólo han comprado unas parcelas con crédito”.

Castejón criticó que el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Vinaròs, con el PSOE y el PVI, “sigan empeñados, contra viento y marea en transformar el mejor paraje medioambiental del municipio en un polígono industrial”. Recordó como recientemente la Conselleria de Industria y el mismo SEPIVA se manifestaron en el sentido que en estos momentos no pueden apoyar esta iniciativa y también ha hecho referencia a unas recientes declaraciones del exalcalde Jacinto Moliner que cuestionó el desarrollo del polígono industrial de Soterranyes. “Sus declaraciones fueron contundentes –ha recordado Castejón- al afirmar que la construcción del polígono es prácticamente inviable y denunciaba que, desde el equipo de gobierno, hay más interés por comprar fincas a determinados propietarios que por asegurar la ejecución del polígono”.

Castejón argumentó su preocupación por el anuncio de Balada al considerar que “las obras del futuro polígono no pueden comenzar porque no está clara su urbanización, ni siquiera que pueda superar los trámites que posibiliten la recalificación de los 2 millones y medio de metros cuadrados de rústicos a industriales”. “Desde el equipo de gobierno



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

nos parece que actúan demasiado a la ligera, sin querer reconocer los posibles inconvenientes y cuando estos aparezcan harán como siempre, ... la culpa para el PP que es quien les advierte de su inconsciencia”.

“En la tramitación que llevan a cabo pretenden disimular –continuó Mariano Castejón– que este polígono industrial se pretende ubicar en el hábitat de especies protegidas de fauna y flora, en unos terrenos con manifiestos valores que cumplen criterios objetivos de protección y además de destruir el paraje medioambiental se enfrentará asimismo con la destrucción de un rico patrimonio de construcciones de piedra en seco sometidas asimismo a protección”.

Castejón centró su crítica a la ubicación del futuro polígono insistiendo en que: “ si todo ello no fuera suficiente para desestimar esta ubicación como idónea, tampoco lo es al analizar sus conexiones con las vías de comunicación que resultan mucho mejores en el otro emplazamiento de Planes Altes propuesto por el PP, pues, de hecho, en los terrenos aledaños al actual polígono con este nombre se pretende ubicar un vertedero de inertes y se estima que las comunicaciones son directas tanto por autopista, futura autovía y el posible aprovechamiento de un punto de embarque por ferrocarril, opción inviable en les soterranyes.”

Para concluir Castejón expresó que “son muchos los que coinciden en afirmar que la sostenibilidad significa compatibilidad entre desarrollo económico y medioambiental y el reconocimiento de límites que no deben superarse. La política que está desarrollando el equipo de gobierno de Vinaròs (PSOE-PVI) está a años luz de la política de la sostenibilidad a la cual, si nos atenemos a los hechos, consideran el peor enemigo de sus intereses. Intereses que no responden, ni por asomo, al interés general.”